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氏 名 質問事項 質問の要旨

肥後 充浩 村育英基金につ

いて

１．現在の運営状況はどうなっているか。

２．返済状況は。又滞納状況は。

３．今後の利用計画等は。

県道湯湾新村線

について

１．国や県への要望はどの様な形で行ったか。

２．早期の調査や新ルートの検討はどの様になっているか。

３．今後の要望の見通しは。

防災・災害対策に

ついて

１．梅雨であり、台風シーズンを前に村の防災点検は行っ

たか。

２．村内の標高が違うが、変更は行ったのか。又その周知

はいつ行うのか。

３．ハザードマップの変更改正はいつ行うのか。

施政方針につい

て

１．ゼロカーボンシティ宣言の今後はどの様な計画を持っ

ているのか。

２．二酸化炭素削減の計画等はないのか。

海原 隆家 村長の村政運営

への思いについ

て

１．一期目の施政方針に掲げた主な政策７項目の進捗と課

題は。

①行政改革の推進について

②農業振興について

③水産業振興について

④保健福祉政策について

⑤観光振興について

⑥消防・防災について

⑦教育行政について

２．来年１月の村長選挙への出馬の意向は。



保池 穂好 宇検村の発展に

ついて

１．携帯電波の不感地域に対する取り組み状況は。

２．農林水産業の担い手づくりの取り組み状況は。

３．ゼロカーボンシティ宣言をされたが、今後のスケジュ

ールは。

４．うけん市場の活用方法は。

５．本村の教員住宅の入居状況は。


